

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai faktor yang mempengaruhi minat Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim untuk berinvestasi di Pasar Modal Syariah melalui Platform Investasi Digital, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim untuk berinvestasi di Pasar Modal Syariah melalui Platform Investasi Digital berasal dari faktor internal, faktor motif sosial dan faktor emosional. Dalam penelitian ini faktor internal meliputi ketertarikan yang berasal dari dalam diri individu terhadap objek yang diminatinya, rasa ketertarikan itu tumbuh dengan sendirinya didalam diri individu. Dengan munculnya rasa tertarik terhadap suatu objek tersebut. Individu akan berusaha untuk memberikan pengamatan terhadap objek tersebut dan individu akan berusaha mencari tahu tentang objek yang diminatinya serta berusaha mengetahui secara dalam tentang objek yang diminatinya, hingga ia merasa memiliki keyakinan tentang objek tersebut bahwa objek tersebut cocok untuknya dan ia merasa membutuhkannya. Pada akhirnya apa yang telah diperolehnya akan diwujudkan dalam suatu tindakan.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat dikemukakan implikasi secara teoritis maupun secara praktis sebagai berikut:

1. Implikasi Teoritis

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim melakukan investasi di Pasar Modal Syariah melalui Platform Investasi Digital karena faktor yang berasal dari diri sendiri tanpa ada unsur paksaan. Maka secara teoritis penelitian ini dapat dijadikan sebagai salah satu acuan untuk memperhatikan faktor yang mempengaruhi minat Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim yang berinvestasi di Pasar Modal Syariah melalui Platform Investasi Digital.

2. Implikasi Praktis

Hasil penelitian ini secara praktis dapat digunakan sebagai bahan masukan dan acuan bagi Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim dalam menjalankan kegiatan Investasinya agar menjadi investor yang lebih baik.

C. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian terhadap faktor minat Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim yang berinvestasi di Pasar Modal Syariah melalui Platform Investasi Digital, maka peneliti

memberikan saran terhadap Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim dan peneliti lain yang akan menggunakan penelitian ini sebagai rujukan.

1. Bagi Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim

Berdasarkan hasil penelitian, bahwa Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim yang berminat untuk berinvestasi masih sangatlah minim. Bagi Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim yang sudah memiliki minat peneliti mengharapkan agar Mahasiswa Institut Pesantren KH. Abdul Chalim mengikuti kegiatan Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) yang diadakan oleh IDX atau mengajukan proposal kepada rektorat agar bekerja sama untuk membuat galeri investasi syariah di kampus.

2. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian tentang faktor yang mempengaruhi minat investasi, hendaknya lebih mengembangkan penelitiannya, karena pada penelitian ini hanya sebatas mencari tahu faktor yang mempengaruhi minat untuk berinvestasi di Pasar Modal Syariah melalui Platform Investasi Digital.